

# 六送会

青少年育成部会



今年もコロナ禍で六送会の開催を見合わせましたが、六年生には卒業記念として「フリクション3色カラーペン」をプレゼントしました。勉強や趣味に活用してもらえたなら嬉しいです。中学校での活躍も期待しています。

六年生に加え、五年生以下の子ども達にもお菓子の詰め合わせを配りました。細やかなプレゼントではありましたが、少しは笑顔になってもらえたかな？子ども達の健やかな成長を願っています。

青少年育成部会長(R3年度) 宮脇 直輝

## 『江田サロン悠久』開催

コロナ禍でしばらく開催を見合わせていました『江田サロン悠久』ですが、5月22日(日)、江田福祉社会館にて開催する事ができました。久しぶりのサロンに48名参加して下さいました。

「レイクリッド」というゲームで遊んで頂きましたが、参加者全員活き活き過ぎるほどの大盛況で、大変楽しんで頂けました。ゲーム後はお茶会で和んで頂きました  
(黙食(^\_^;)です)

\*ちなみにレイクリッドとは北欧発祥のゲームで、木を投げるスポーツの日本版で、滋賀県オリジナルのニュースポーツです。



的を倒すと大喝采!!



黙食ですが、レイクリッド大喝采後の満足気なお茶会でした。

神山・江田だより page3